

16° CAMPEONATO DEL MUNDO CMAS DE HOCKEY SUBACUÁTICO

El campeonato se celebró entre el 21 y el 29 de agosto. La piscina estaba dividida en dos áreas de juego con una zona de calentamiento entre ambas áreas.

Doce países asistieron al campeonato con equipos de dos categorías: 11 equipos en la categoría Open elite: Francia, Gran Bretaña, España, Turquía, Eslovenia, Bélgica, Italia, Hungría, Croacia, Portugal y Sudáfrica.

7 equipos en la categoría femenina: Gran Bretaña, Alemania, Francia Sudáfrica, España, Turquía y Hungría.

Tras dos días de entrenamientos de 07.30 hasta las 22.00, la ceremonia de apertura tuvo lugar en la piscina el día 22 a las 20.00. El alcalde de la ciudad, el Presidente de CMAS y el Presidente y Vice presidente de la comisión estuvieron presentes.

Los partidos del campeonato comenzaron el día 24 de agosto y finalizaron el día 29. El horario de los juegos comenzó todos los días a las 08.00 y terminó a las 20.00

Los equipos de la categoría Open elite jugaron un total de 55 partidos en la primera fase del campeonato, que fue un round robin, " todos contra todos". En el round robin de la categoría femenina se jugaron 21 partidos.

El primer partido de la categoría open elite de play offs se jugó el jueves por la tarde. Los otros 22 partidos de play off fueron disputados entre el viernes y el sábado. Las semifinales y la Final tuvieron lugar el sábado, completando los 107 partidos que se jugaron en total durante todo el campeonato.

Los resultados fueron:

Open Elite: 1 Francia, 2 Sudáfrica, 3 Gran Bretaña, 4 Turquía, 5 España, 6 Eslovenia, 7 Italia, 8 Hungría, 9 Bélgica, 10 Portugal, 11 Croacia.

Damas: 1 Gran Bretaña, 2 Sudáfrica, 3 Francia, 4 España, 5 Turquía, 6 Hungría, 7 Alemania.

En la categoría Open elite hubo dos evidentes niveles. Los equipos clasificados del 1° al 6° puesto fueron equipos fuertes con buen trabajo de equipo y juego diestro. Los equipos que quedaron entre los puestos 7° y 11°, no pudieron igualar la destreza de los 5 primeros clasificados. La categoría femenina podría dividirse en 3 grupos: Los top 3, un grupo de nivel intermedio, y 2 equipos de un nivel inferior.

Durante el campeonato el nuevo Presidente de la Comisión de hockey subacuático de la CMAS, el Sr. Thomas de Trébons, organizó una reunión para todos los países asistentes al campeonato. Asistieron a esa reunión representantes de los 13 países participantes. En ella el presidente presentó nuevas propuestas para el UWH, y con el acuerdo de todos los allí presentes la nueva comisión CMAS de hockey subacuático quedó lista y preparada para trabajar.

El primer paso será actualizar las reglas de juego y preparar un calendario para los Juegos Mundiales CMAS de los próximos años.

